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Mouvements Modernes vous convie du 19 au 24 octobre prochain
dans ’Appartement de Madame L .

Entre les Invalides et le Champs de Mars, dans le quartier du Gros-caillou, sous les
regards curieux de la Tour Eiffel et du ciel se niche I’Appartement de Madame L .

Ecrin d’un autre temps, cette premiére réalisation de Iarchitecte Jules Lavirotte,
contemporain d’Hector Guimard, abrite mobiliers, céramiques, verreries, ceuvres
picturales et curiosités chers au cceur de sa propriétaire.

Sous la verriere de cet appartement atelier, on entend résonner les discussions
animées entre artistes, artisans, designers, collectionneurs, mécénes et toutes sortes
d’esthetes qu’elle se plait a réunir en ce lieu de partage insolite.

Aprés avoir poussé I'imposante porte en bois et fer forgé habillée de deux sauriens
et d’un épi de mais, les convives découvriront son pied-a-terre parisien, lieu de
réception et de curiosités semblant traverser le temps.

lls s’imprégneront d’un univers artistique énigmatique ou la main des créateurs
transforme les matériaux sous le regard éclairé de Madame L . instaurant un dialogue
tant entre les ceuvres que les hommes.

Visite de ce lieu intime et insolite uniquement sur rendez-vous

RSVP requis
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www.mouvementsmodernes.com
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The Appartement of
Mrs L.

Mouvements Modernes invites you from 19 to 24 October
in the Appartement of Mrs L.

Between the Invalides and the Champs de Mars, in the Gros-Caillou district, under the
curious regards of the Eiffel Tower and the sky, nestles the Appartement of Mrs L .

As a jewelbox from another time, this first creation by Jules Lavirotte, Hector
Guimard's contemporary architect, houses furniture, ceramics, glassware,
paintings and curiosities which are very dear to the owner. Under the glass roof of this
workshop appartment, one can hear the lively discussions between artists,
craftsmen, designers, collectors, donors and all sorts of aesthetes that she
likes to gather in this unusual place of sharing.

After pushing open the imposing wooden and wrought iron door decorated with two
saurians and an ear of corn, guests will discover her Parisian pied-a-terre, a place for
receptions and curiosities that seems to pass through time.

They will be immersed in an enigmatic artistic universe where the hand of the
creators transforms the materials under the enlightened regard of Mrs L .,
establishing a dialogue between the works and the human beings.

Visit this intimate and unusual place by appointment only

RSVP required
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